

入場
無料

まちづくりシンポジウム

生活文化創造都市フォーラム「茅ヶ崎地域会議」

今こそローカルファーストのまちづくりを—茅ヶ崎における実践

日時：令和3年11月25日(木)

14:00～16:00

会場：茅ヶ崎商工会議所 大会議室

主催：一般財団法人日本ファッショング協会

共催：茅ヶ崎商工会議所

一般財団法人口ーカルファースト財団

後援：日本商工会議所

茅ヶ崎市

茅ヶ崎商工会議所青年部

茅ヶ崎商工会議所女性会

公益社団法人茅ヶ崎青年会議所

一般社団法人茅ヶ崎市観光協会

茅ヶ崎市商店会連合会

神奈川新聞社

「地域独自の豊かな生活文化」が「創造都市」を育むという視点で、平成15年度から「生活文化創造都市推進事業」に取り組んでいる一般財団法人日本ファッショング協会では、令和3年11月25日(木)茅ヶ崎商工会議所4階大会議室にて、茅ヶ崎商工会議所、一般財団法人口ーカルファースト財団と共に、まちづくりシンポジウム「生活文化創造都市フォーラム『茅ヶ崎地域会議』」を開催いたします。

今回は、2年に及ぼうとするコロナ禍にあって、今こそ地域独自の豊かな生活文化がもたらす、地域主導のまちづくりとは何かを考える機会とするべく、一般財団法人口ーカルファースト財団理事長で、茅ヶ崎商工会議所会頭でもある亀井信幸氏に「ローカルファーストのまちづくり」についてお話をいただきます。

さらに、パネルディスカッションでは、茅ヶ崎市における「創造都市」や「ローカルファースト」による実践的な取り組みについて、佐藤光市長も交えて議論していきます。

このシンポジウムは、本年2月9日(火)に開催を予定していましたが、新型コロナウイルスの感染拡大を考慮し、延期とさせていただきました。この度、充分な感染防止対策を施した上で、開催させていただくことになりました。また、今回は会場でのご参加だけでなく、オンラインでのご参加も募集します。参加費は会場参加、オンライン参加いずれも無料です。今だからこそ、茅ヶ崎ファーストのまちづくりについて一緒に考えてみませんか。

なお、当初予定日にご参加を申し込まれていた方も、お手数ですが、再度お申込くださいますようお願い申しあげます。

基調講演！「今こそローカルファーストのまちづくりを」

亀井 信幸 氏



一般財団法人口ーカルファースト財団理事長
茅ヶ崎商工会議所 会頭

亀井工業ホールディングス(株)代表取締役社長。

1984年亀井工業入社、1999年から同社社長。

2015年ローカルファースト財団設立。

2016年より茅ヶ崎商工会議所会頭。

日本商工会議所 まちづくり・農林水産資源活用専門委員会 委員長。

※パネルディスカッションにパネリストとしても出演。

パネルディスカッション 「ローカルファーストのまちづくりの実践に向けて」

◆コーディネーター

野田 邦弘 氏



横浜市立大学大学院
都市社会文化研究科 客員教授

2004年まで横浜市職員として主に文化行政に携わる。2003年には横浜閑内地区再生に向けた都市政策「クリエイティブシティ・ヨコハマ」の策定を担当。翌年新設された文化芸術都市創造事業本部(現文化観光局)創造都市推進課の初代担当課長に就任し、第2回横浜トリエンナーレ2005を準備した。2005年鳥取大学地域学部教授に就任、2021年4月より現職。文化経済学会(日本)理事(元理事長)、日本文化政策学会理事。芸術文化観光専門職大学地域リサーチ & イノベーションセンター協議会委員、茅ヶ崎市文化生涯学習プラン推進委員長。『アートがひらく地域のこれから——クリエイティビティを生かす社会へ』(共著)、『文化政策の展開』など著書多数

◆パネリスト

佐藤 光 氏



茅ヶ崎市 市長

茅ヶ崎市梅田中学校卒業、神奈川県立藤沢工業高校卒業。

米国ミシガン州立フェイリス大学建築学部卒業、同ファシリティーマネージメント学部卒業後、衆議院議員河野洋平氏、河野太郎氏の秘書を務める。

1999年から5期連続で神奈川県議会議員。2017年、第110代神奈川県議会議長。2018年より茅ヶ崎市市長。

五十嵐 克也 氏



日本商工会議所
理事・企画調査部長

1985年日本商工会議所入所。企画、総務、中小企業振興、検定事業などの部署を回る間に、シドニー(豪州)や北京(中国)の日本人商工会議所事務局長として海外進出日系企業の支援に携わる。その後、地域振興部長として、各地のまちづくり、観光振興、農商工連携・販路拡大、震災復興などの推進を担当。民間主導の「まち育て」を主唱。2021年4月より現職。

ヴィルレップ 愛美 氏



株式会社ビオリー
代表取締役社長

茅ヶ崎市生まれ。都内でトータルサロン勤務後、渡米し、ハリウッドで活躍する日本人ヘアメイクアップアーティスト徳永優子氏に師事。帰国後、フリーランスのメイクアップアーティストとして活動する傍ら、茅ヶ崎市に美容サロンとエステスクールを構える。2019年父から株式会社ビオリーを継承、代表取締役就任。現在、茅ヶ崎商工会議所において「ハワイ州との経済交流委員会」に在籍。アメリカ人の夫と息子、愛犬と茅ヶ崎市で暮らしている。